

HARTE mise sur la participation régionale à la préservation du Golfe du Mexique



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Victoria Ramenzoni, chercheuse à l'institut scientifique HARTE qui a son siège au Texas, a déclaré à La Havane que les scientifiques étasuniens, cubains et mexicains doivent travailler unis pour la préservation du Golfe du Mexique.

«Le Golfe du Mexique est un seul écosystème même s'il rejoint trois pays» a-t-elle indiqué dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

«C'est sur la base de ce précepte que l'institut HARTE mise sur le travail ensemble des trois pays sous une approche appelée la diplomatie des sciences.» a-t-elle relevé.

Virginia Ramenzoni est venue à La Havane participer à la convention internationale sur l'environnement et le développement durable.

Dans ses déclarations à Prensa Latina, elle a rappelé que HARTE et les institutions scientifiques cubaines réalisent des échanges scientifiques depuis 15 ans déjà. Elle a reconnu l'importance de ces échanges grâce à la qualité des sciences à Cuba et le potentiel pour le travail entre les trois pays pour la

formation académique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/134767-harte-mise-sur-la-participation-regionale-a-la-preservation-du-golfe-du-mexique>



Radio Habana Cuba